

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 2013/2012 zur Sitzung am 05.12.2012

Weiteres Schicksal der Steinhalle im Landesmuseum

Das weitere Schicksal der Steinhalle im Landesmuseum erscheint bisher ungeklärt. Auch wenn formal hier die Zuständigkeit des Landes gegeben ist, so war die Steinhalle nun einmal für die Mainzer und für viele Besucher die eindrucksvollste Sammlung großformatiger Monumente aus der römischen Zeit. Die ursprüngliche Absicht einer Verlagerung der Sammlung in das geplante Archäologische Zentrum im Süden der Stadt erscheint dem Vernehmen nach nicht mehr realistisch. Andererseits gibt es auch kein eindeutiges Bekenntnis zum bisherigen Standort im Herzen der Stadt, der derzeit renoviert wird.

Wir fragen die Verwaltung:

Ist die Verwaltung bereit, in Verbindung mit dem zuständigen Land auf eine eindeutige Klärung des zukünftigen Standorts hinzuwirken?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender